



# スモールステップ



2月号

都立品川特別支援学校 校長 田島 忍

## 短い2月も一日一日を大切に

校長 田島 忍

本校の日々の教育活動に御理解と御協力をいただき、感謝を申し上げます。1月末日と2月初日の2日間にわたり3学期の授業参観を実施いたしました。多くの保護者の方々に御来校いただき、ありがとうございました。アンケート等にお寄せいただく御感想や御意見は、教員にとって大きな励みになり、新たな気付きにもつながります。今回も、更なる授業改善のために生かしてまいります。

さて、寒さが厳しい季節ですが、梅の開花の時期でもあります。寒さに負けず、清らかな花を咲かせ、ほんのり甘い香りで和ませてくれる梅は、私が好きな花の一つです。1月の始業式でこの話をしましたが、児童・生徒たちには、冬も季節の魅力を味わってほしいと思っています。

来年度に向けた教育課程の変更点については、学校だより12月号でお知らせいたしました。現在、時間割や年間行事計画等を含めて教育課程の細部までの編成を行っているところです。

近日中にお知らせを配布いたしますが、今年度第3回の全校保護者会を2月26日(水)に開催いたします。その折に、来年度の学校経営計画や教育課程等についてお話をいたします。年度末のお忙しい時期になりますが、御出席いただけましたら幸いです。

令和6年度の学校生活も、あと2か月となりました。「2月は逃げる」と言われ、実際に28日が末日で、月日が過ぎるのを早く感じる時期ですが、一日一日の授業を大切にして、御家庭と緊密な連携を図ってまいります。引き続き御理解と御協力をお願いいたします。

### 思い出いっぱい 小6修学旅行

小学部6年 江本、高田

1月23日(木)、修学旅行でディズニーランドに行ってきました。レストランで食事をした後、グループに分かれて、蒸気船やイツ・ア・スモールワールド、ジャングルクルーズ、魅惑のチキルーム(シアター)などのアトラクションを楽しみました。

小学部の学習の集大成としての修学旅行。園内を歩いたり、アトラクションを待ったりする姿にも、あふれる笑顔の中にたくましさや成長が感じられました。友達と交流を深めながら、楽しい思い出をつくることのできた一日でした！

### ♪中3社会見学に行ってきました♪

中学部3年 市川、國分

1月24日(金)、ディズニーシーに行ってきました。晴天で暖かい中、学年を三チームに分け、アトラクションや活動内容を皆で相談、選択し、マナーを守って活動しました。それぞれ、蒸気船やジャンボリーミッキーなどを楽しみました。帰りは、1年間学んできたICカードチャージやタッチ学習を利用し、リゾートライン、京葉線、臨海線を乗り継ぎ、本校に戻りました。限られた時間ではありましたが、充実した内容に皆笑顔でいっぱいでした。

次は、将来お仕事で得たお給料を持って、友達や家族と楽しみに来たいね！と話題になりました。

### 笑顔と学びの体験プロジェクトを実施しました

主幹教諭 篠塚

東京都教育委員会では、令和5年度から都内の公立学校を対象に多様な体験活動の機会を提供する「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」に取り組んでいます。

今年度、本校は、様々な芸術・文化に触れる体験として元歌のお兄さんによる歌や「おきなやかつまる翁家勝丸」さんによる太神楽の伝統芸能の鑑賞をしました。元歌のお兄さんの聴き慣れた声で「ぼよん行進曲」をみんなで踊ったり「ありがとうの花」を聴いたりすることができ、思い出に残る素敵な時間になりました。

また、太神楽では、体験コーナーもあり、400年以上続く伝統芸能に実際に触れ、楽しむことができました。今後も様々な体験活動を通し、豊かな心を育ててまいります。

